

The logo consists of the letters 'IWO' in a bold, blue, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with a thin black border. This box is centered on a solid red background that spans the top of the page.

**Ayo Masyarakat Kabupaten Sukabumi,  
Dukung dan Menangkan Pasangan Calon  
Bupati Sukabumi Nomor Urut 2: H. Asep  
Japar - H. Andreas**

**Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.IWO.OR.ID](http://SUKABUMI.IWO.OR.ID)**

Nov 1, 2024 - 08:16



Sukabumi - Pada tanggal 27 November 2024, masyarakat Kabupaten Sukabumi akan melaksanakan pemilihan bupati yang sangat penting. Saatnya kita bersatu dan memberikan dukungan kepada pasangan calon bupati nomor urut 2, H. Asep Japar dan H. Andreas, untuk memimpin Kabupaten Sukabumi menuju masa depan yang lebih baik.

#### Visi Misi untuk Sukabumi Mubarakah

Pasangan calon H. Asep Japar dan H. Andreas hadir dengan visi dan misi yang jelas: menciptakan Sukabumi Mubarakah, yang berarti Maju, Unggul, Berbudaya, dan Berkah. Dalam rangka mewujudkan visi ini, mereka memiliki program-program unggulan yang fokus pada peningkatan kualitas hidup masyarakat, pengembangan ekonomi lokal, dan pelestarian budaya daerah.

1. Maju: Mewujudkan Kabupaten Sukabumi yang lebih modern dan berdaya saing melalui pengembangan infrastruktur yang memadai, akses pendidikan yang berkualitas, serta pelayanan publik yang efisien.
2. Unggul: Membangun sumber daya manusia yang berkualitas dengan meningkatkan akses pendidikan dan pelatihan, sehingga masyarakat dapat bersaing di tingkat regional maupun nasional.
3. Berbudaya : Menghargai dan melestarikan budaya lokal sebagai identitas Kabupaten Sukabumi serta mendorong kreativitas masyarakat melalui seni dan budaya.
4. Berkah : Menciptakan kesejahteraan bagi seluruh lapisan masyarakat dengan mengembangkan potensi ekonomi lokal, menciptakan lapangan kerja, dan

mendukung usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM).  
Mengapa Memilih H. Asep Japar - H. Andreas?

Pasangan ini memiliki rekam jejak yang baik dalam pelayanan publik dan pengabdian masyarakat. H. Asep Japar dan H. Andreas dikenal sebagai figur yang dekat dengan masyarakat, mendengarkan aspirasi dan kebutuhan rakyat, serta berkomitmen untuk mewujudkan perubahan positif di Kabupaten Sukabumi.

Dukungan kita sangat berarti! Dengan mencoblos nomor 2 pada tanggal 27 November 2024, kita menunjukkan komitmen untuk masa depan yang lebih baik dan mewujudkan harapan bersama dalam program Sukabumi Mubarakah. Mari Kita Bersatu!

Ayo, masyarakat Kabupaten Sukabumi! Bersama-sama kita dukung dan menangkan pasangan calon Bupati Sukabumi nomor urut 2, H. Asep Japar - H. Andreas. Coblos nomor 2 pada tanggal 27 November 2024! Dengan dukungan kita, mari kita wujudkan Sukabumi yang maju, unggul, berbudaya, dan berkah.